24 Horas Sección: Página 2 2024-04-09 02:06:48

180 cm²

Página: 2

1/1

¿SERÁ?

Espacio mexicano

A propósito del eclipse solar total, que millones de mexicanos pudieron observar ayer, una de las **candidatas presidenciales** anunció que busca lanzar otro **satélite** con la bandera nacional hacia el espacio, a más tardar en 2027, plazo que tiene el país para hacerlo. Aunque México ya ha tenido satélites como el Morelos I, puesto en órbita durante el Gobierno de Miguel de la Madrid, y el Solidaridad I y II, con Carlos Salinas, en los últimos años parece que se retrasó, a pesar de la creación de la **Agencia Espacial Mexicana**... Lo que se quiere hacer ahora es que sea con tecnología propia, y es que pese a que el conocimiento existe en las universidades mexicanas, el dinero escasea. ¿Será?

A la espera de justicia

El caso del **Fofo Márquez** es una oportunidad para las autoridades de mostrar que el sistema de justicia es sólido y que defiende verdaderamente a las víctimas; se espera que hoy un juez lo vincule a proceso por tentativa de feminicidio, cargo por el que lo imputó la fiscalía mexiquense...¿Será?

Elección a la vista

El próximo jueves los consejeros del **Instituto Electoral de la Ciudad de México** darán a conocer los materiales que se usarán para los comicios locales del 2 de junio; mostrarán cómo se montarán las casillas, sin duda la elección está a la vuelta de la esquina, la cuenta regresiva inició y todo parece indicar que las **campañas** se intensificarán, ojalá y sea con propuestas. ¿Será?

¿Reclaman pago?

Mal y de malas le va al candidato de Morena a la alcaldía Alvaro Obregón, **Javier López Casarín**. Resulta que denunció ante la Fiscalía de la CDMX que había sido **hackeada** su cuenta de X, antes Twitter, desde donde la noche del domingo se difundió un post en contra de la candidata Claudia Sheimbaum. Pero resulta que lo que se comenta en el gremio de operadores de redes sociales es que el morenista **adeuda honorarios** al menos a un par de empresas que le administraron sus redes y a las que nunca les realizó pagos. Como dice el dicho, toma chocolate, paga lo que debes. ¿Será?

Incertidumbre laboral

En el **Senado**, los trabajadores viven en incertidumbre, pues gran parte de ellos sólo tiene firmado su contrato hasta el 30 de abril. Aunque senadoras como la maestra **Ifigenia Martínez** han solicitado la extensión de su permanencia en el recinto legislativo, la respuesta es que es un acuerdo que ya aprobó la Junta de Coordinación Política, por lo que muchos de ellos, que por seis años dieron lo mejor de sí, quedarán **a la deriva**... ¿Año de Hidalgo? ¿Será?



¿Será?/Espacio mexicano

(2024-04-09), 24-Horas.mx (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 04:23:27, Precio \$21,200.00 Espacio mexicano

A propósito del eclipse solar total, que millones de mexicanos pudieron observar ayer, una de las candidatas presidenciales anunció que busca lanzar otro satélite con la bandera nacional hacia el espacio, a más tardar en 2027, plazo que tiene el país para hacerlo. Aunque México ya ha tenido satélites como el Morelos I, puesto en órbita durante el Gobierno de Miguel de la Madrid, y el Solidaridad I y II, con Carlos Salinas, en los últimos años parece que se retrasó, a pesar de la creación de la Agencia Espacial Mexicana... Lo que se quiere hacer ahora es que sea con tecnología propia, y es que pese a que el conocimiento existe en las universidades mexicanas, el dinero escasea. ¿Será?

A la espera de justicia

El caso del Fofo Márquez es una oportunidad para las autoridades de mostrar que el sistema de justicia es sólido y que defiende verdaderamente a las víctimas; se espera que hoy un juez lo vincule a proceso por tentativa de feminicidio, cargo por el que lo imputó la fiscalía mexiquense... ¿Será?

Elección a la vista

El próximo jueves los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México darán a conocer los materiales que se usarán para los comicios locales del 2 de junio; mostrarán cómo se montarán las casillas, sin duda la elección está a la vuelta de la esquina, la cuenta regresiva inició y todo parece indicar que las campañas se intensificarán, ojalá y sea con propuestas. ¿Será?

¿Reclaman pago?

Mal y de malas le va al candidato de Morena a la alcaldía Alvaro Obregón, Javier López Casarín. Resulta que denunció ante la Fiscalía de la CDMX que había sido hackeada su cuenta de X, antes Twitter, desde donde la noche del domingo se difundió un post en contra de la candidata Claudia Sheimbaum. Pero resulta que lo que se comenta en el gremio de operadores de redes sociales es que el morenista adeuda honorarios al menos a un par de empresas que le administraron sus redes y a las que nunca les realizó pagos. Como dice el dicho, toma chocolate, paga lo que debes. ¿Será?

Incertidumbre laboral

En el Senado, los trabajadores viven en incertidumbre, pues gran parte de ellos sólo tiene firmado su contrato hasta el 30 de abril. Aunque senadoras como la maestra Ifigenia Martínez han solicitado la extensión de su permanencia en el recinto legislativo, la respuesta es que es un acuerdo que ya aprobó la Junta de Coordinación Política, por lo que muchos de ellos, que por seis años dieron lo mejor de sí, quedarán a la deriva... ¿Año de Hidalgo? ¿Será?